

Venezuela conmemora aniversario 18 de cooperación con Cuba



La Habana, 31 oct (RHC) El presidente Nicolás Maduro, conmemoró este miércoles los 18 años de la firma del Convenio de Cooperación Cuba-Venezuela durante la graduación de Cursos y Diplomados de la Fundación Misión Cultura.

En el acto, efectuado en la Sala José Félix Ribas del [Teatro Teresa Carreño](#) en Caracas, el presidente venezolano resaltó que gracias a las lecciones de los comandantes Hugo Chávez y Fidel Castro, los pueblos progresistas de la región aprendieron que 'otro mundo sí es posible y es mejor que el mundo capitalista dependiente'.

Maduro resaltó que las misiones sociales son el principal instrumento para la construcción del socialismo en lo social, cultural, educativo, territorial, y puso como ejemplo la lucha contra el analfabetismo con la [Misión Robinson](#) que arribó a sus 13 años.

Asimismo, destacó que la [Misión Barrio Adentro](#) realizó hasta la fecha 872 millones de consultas médicas directas y gratuitas, además de 50 millones 117 mil asistencias en los Centros de Alta Tecnología liderados por los médicos cubanos.

Rememoró que hace 18 años firmaron el inicio de un nuevo proyecto de integración para diseñar una idea de sociedad posible basada en los principios de igualdad, solidaridad y complementariedad.

En ese sentido, Maduro anunció que el Ejecutivo invierte recursos en Petro para adaptar toda la tecnología de los Centros de Alta Tecnología del país y destacó la importancia de impulsar la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América -ALBA.

En el evento participó el embajador de Cuba en Caracas, Rogelio Polanco; el canciller de la República, Jorge Arreaza; el vicepresidente para el Área Social y Territorial, Aristóbulo Istúriz; el ministro de Cultura, Ernesto Villegas, y el de la Juventud y Deporte, Pedro Infante. (Fuente: PL).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/175404-venezuela-conmemora-aniversario-18-de-cooperacion-con-cuba>



Radio Habana Cuba